

NGO

Dandim 0614/Kota Cirebon Menghadiri Upacara Peringatan Hari Kesehatan Nasional (HKN) Ke-58 Tahun 2022

Agus Subekti - CIREBON.NGO.WEB.ID

Nov 14, 2022 - 14:57



KOTA CIREBON - Dandim 0614/Kota Cirebon (Letkol Inf Robil Syaifullah) menghadiri Upacara peringatan Hari Kesehatan Nasional (HKN) Ke-58 tahun 2022 Tingkat Kota Cirebon bertempat di Halaman Balaikota Cirebon Jl. Siliwangi No. 84 Kejaksaan Kota Cirebon, Senin (14/11/2022).

Upacara Peringatan Hari Kesehatan Nasional (HKN) tahun 2022 di selenggarakan oleh Pemerintah Kota Cirebon yang bertempat di Halaman Balaikota Cirebon yang dipimpin langsung oleh Walikota Cirebon (Drs. Nasrudin Azis SH.). Dalam Peringatan Hari Kesehatan Nasional tahun 2022 ini dengan mengambil Tema "Bangkit Indonesiaku Sehat Negeriku".

Dalam Sambutannya Walikota Cirebon membacakan amanat dari Menteri Kesehatan RI (Budi D. Sadikin), Hari Kesehatan Nasional ke-58 Tahun 2022 mengangkat tema "Bangkit Indonesiaku, Sehat Negeriku". Tema ini dipilih untuk menggambarkan bangkitnya semangat dan optimisme seluruh lapisan masyarakat Indonesia yang secara bersama, bahu membahu, dan bergotong royong dalam menghadapi situasi kesehatan di masa pandemi COVID-19, sehingga masyarakat Indonesia dapat kembali beraktivitas dan produktif agar Indonesia kembali bangkit dan kembali sehat.

Meski dihadapkan pada prioritas penanganan COVID-19, pada saat yang sama pemerintah juga terus melakukan upaya penanganan masalah kesehatan lainnya yang merupakan program prioritas nasional, seperti penurunan Angka Kematian Ibu (AKI) dan Angka Kematian Bayi (AKB), menurunkan angka stunting pada balita, memperbaiki pengelolaan Jaminan Kesehatan Nasional (JKN), serta meningkatkan kemandirian penggunaan produk farmasi dan alat kesehatan dalam negeri.

Pada sambutan terakhir yang dibacakan oleh Walikota Cirebon menteri Kesehatan menyampaikan penghargaan yang setinggi-tingginya, kepada segenap insan kesehatan yang telah bahu membahu berjuang tanpa mengenal lelah dalam melaksanakan pembangunan kesehatan Indonesia.

Perjuangan masih panjang, Menteri Kesehatan RI berharap semua insan kesehatan agar, pertama terus mendorong terbangunnya gerakan masyarakat hidup bersih dan sehat, di antaranya melalui konsumsi makanan bergizi seimbang, melakukan aktifitas fisik setiap hari, dan mencuci tangan dengan sabun. Kedua, terus mendorong masyarakat untuk memeriksakan kesehatannya secara rutin, baik pemeriksaan ibu hamil, pemantauan tumbuh kembang balita, imunisasi, pemeriksaan penyakit-penyakit sesuai siklus hidup, dan ketiga, terus mengembangkan diri dan organisasi dalam kompetensi dan memberikan pelayanan kesehatan terbaik kepada masyarakat.

Tampak hadir dalam pelaksanaan Upacara Peringatan Hari Kesehatan Nasional tersebut diantaranya, Letkol Inf Robil Syaifullah (Dandim 0614/Kota Cirebon), Letkol Laut (P) Ainul Muslimin, S.E., M.M., M.Tr., Hanla (Danlanal Cirebon), Drs Agus Mulyadi M.Si (Sekda Kota Cirebon), Kompol Acep Hasbulah, SH, MH (Kabag Ren Polres Ciko), Mayor Cpm Iyan Sopyan, S.I.P., M.M.(Wadandenpom III Cirebon), Mayor Arh Fujo Andriana (Wadan Yon Arhanud 14/PWY), Mayor Mar Jayusman SH (Palaksa Lanal Cirebon), dr. Hj siti Maria Listiawaty, M.M (Kadiskes Kota Cirebon), Asisten Pemerintahan Daerah Kota Cirebon, Kadis

Pemerintah Daerah Kota Cirebon, Dirut Perumda Kota Cirebon, SKPD jajaran Pemda Kota Cirebon, PMI Kota Cirebon.

Selesai melaksanakan Upacara peringatan Hari Kesehatan Nasional Walikota Cirebon di dampingi oleh jajaran Forkopimda Kota Cirebon melaksanakan penyerahan piagam penghargaan dan ditutup dengan sesi foto bersama. (Bekti)